

Ukraine : un drone kamikaze retrouvé loin du front, sur une plage turque

Description

Les pays frontaliers de l'Ukraine sont régulièrement touchés par des débris ou des projectiles du fait de la guerre. C'est aussi le cas des pays riverains de la mer Noire.

Le 11 juin 2025 vers midi trente, sur la plage d'Uzunkum à Şile dans la région d'Istanbul, un drone a été retrouvé. Les garde-côtes ont été alertés et l'objet transféré pour examen à une unité de sapeurs de la Marine turque. *A priori*, il s'agirait d'un drone de manufacture ukrainienne équipé d'une charge explosive dans sa partie basse.

Des engins explosifs ont été détectés à proximité des côtes turques à plusieurs reprises depuis le début de l'invasion russe à grande échelle de l'Ukraine. Dès le 28 mars 2022, une mine avait été retrouvée en mer Noire près de la frontière avec la Bulgarie, dans les eaux de la localité d'İğneada.

La Turquie, qui se place en médiatrice, avait aussi dû convoquer les parties au conflit et fermer le détroit du Bosphore à la circulation lorsque, le 26 mars 2022, des mines russes y avaient été repérées. Quelques jours plus tôt, les agences gouvernementales russes avaient prévenu que les mines déployées en mer Noire pouvait dériver jusqu'à atteindre le détroit.

Cette fois-ci, le projectile échoué loin du front semble être ukrainien. Des incidents de ce genre risquent fortement de se répéter du fait de la [dronisation du champ de bataille](#), [des deux côtés du front](#), et de l'usage de mines en mer Noire.

Sources : [Ukraïnska Pravda](#), [Evropeyska Pravda](#), [RBK Ukraïna](#).

date créée

15/06/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Nathan Hourcade